
ＳＹＧｓ 第５回ミーティング 議事要旨 

2022.6.5（日）16:00～17:00 

於：山陽小野田市文化会館 

 

出席者：岡田実、八木資義、桑原洋一、城久美子、藤元徹、秋本浩之、八木美澪（７名） 

 

（議事） 

１ 定期演奏会の集客対策、チケット販売対策について（第２回） 

・資料１「定演チケット販売・広報促進策（案）」に基づいて、説明を受けた後、メン

バー間で協議。 

・ローソンは県内店舗も少なく、ＨＰ上での情報開示も乏しいので、検討対象から外し

た。 

・例えば、「チケットぴあ」の場合、マルチコピー機による場合でも、購入者には発券

手数料が１１０円かかり、１，５００円のチケット購入に負担感が大きい。 

・発券手数料は主催者（山響）が負担すれば、購入者の負担はなくなる。販売手数料、

用紙代に発券手数料を加えて合わせて２４０円の負担であれば、そんなに大きな負担

ではないのではないか。 

・チケットぴあのマルチコピー機で、発券手数料を主催者負担で登録を検討してみよ

う。 

・吹奏楽コンクールの広告掲載は、１ページ使用でないと広告効果は低くなる。やるな

ら、１ページ広告がいい。チラシの原稿流用が検討できないか。その方向で準備して

いこう。 

・資料２「第６７回山口県交響楽団演奏会（案）」に基づいて、説明を受けた後、メン

バー間で協議。 

・主催の防府市、防府市教育委員会、（公財）防府市文化振興財団は了解済み。 

・後援の新聞社等メディアは近く訪問してお願いする。 

・後援、プレイガイドの防府関係は、近く防府市役所を訪ねた後、各団体を訪問してお

願いする。 

・プレイガイドのコープやまぐちは、近く訪問して条件等を聞いた上で、加えるかどう

か検討したい。 

・防府市隣接の周南市文化会館をプレイガイドに追加する。 

・ポスターの掲示箇所を増やすことになるので、ポスターの増し刷りを検討しよう。 

 

２ その他 

 ・西京教育文化振興財団の助成金は内諾をもらったが、早ければ６月中旬にも正式に決

定されると報告があった。 

 

３ 次回協議事項 

・次回（第６回）ミーティング ７月１０日（日）於：秋吉台国際芸術村 

・協議事項は、テーマを定めず、メンバー各自が少なくとも１項目の提案、アイデアを

持ち寄り、それを協議することとした。 


